

輝かしい三岳小学校、感謝の気持ちで一杯です……

いよいよ三岳小学校は、令和5年3月31日をもって、148年の歴史に幕を下ろし閉校します。3月31日まで、明日から数えてあと14日、子どもたちが学校に通って来るのは、あとわずか3日となりました。（三岳小と平小城小は、閉校のため、2学期を1日早く始めましたので、3学期は、1日早く終わります。）来週22日（水）が終了式、23日（木）が三岳小最後の卒業式です。この学び舎に子どもたちの声が響くのも、あとたった3日となりました。

豊かな自然に囲まれ、何百年も続く歴史と伝統が息づく、そして日本・世界各地で活躍される方々を輩出してきた人材の宝庫、それが三岳です。子どもたちは、この豊かな自然に抱かれながら体中でその素晴らしさを感じて逞しく育ち、伝統と歴史を学び受け継ぐ中で三岳への愛情を深め、地域の皆様から溢れるほどの愛情を注いでいただき中で温かい人へと育ちました。三岳の先人の方々の教育への熱い情熱を受け継いで、私たち三岳小職員も、全力で子どもたちを育てて参りました。閉校式典の子どもたちの発表を見ながら、その成長に涙しました。堂々として、そして何より、子どもたちが輝いて見えました。一人一人の子どもたちが、それぞれの美しい色を放ちながら光る宝石のようでした。一生懸命な姿に胸が一杯になりました。子どもたちがかわいらしくて、かわいらしくて……。子どもたちと過ごした時間は、毎日が幸せで、心穏やかで、温かな時間でした。この子どもたちと過ごした時間は、私にとって宝物です。（きっと本校職員も同じ気持ちです。）本当にありがとうございました。

4月から他の学校へ通う子どもたちです。不安もあると思いますが、きっとこの三岳小での頑張りを思い出して、頑張ってくれることだと信じています。心を育ててきた三岳小での学びが、子どもたちの頑張りを支えていくことでしょう。きっと、大丈夫。「がんばれ、みたけっ子」ずっと、ずっと、応援しています。

最後になりましたが、地域・保護者の皆様には、これまで長きにわたり、三岳小学校にご支援いただき、本当にありがとうございました。皆様方の深い愛情のおかげで、子どもたちは、安心して伸び伸びと学校生活を送ることができました。心より感謝申し上げます。4月から他の学校に通う子どもたちですが、これからも三岳の地で子ども達を温かく見守っていただけると幸いです。今後も、どうぞ三岳の子どもたちをよろしくお願い致します。

※お礼

堀江さんには、閉校式典後の運動場整備を重機を使って、1日ばかりで行って頂きました。また、渡邊さんには、閉校に向け図書室の本の整理・清掃に何日も来て頂きました。大変ありがとうございました。



